LENK

VOLKSSCHULE LENK

Spielcontainer in neuem Kleid



Der Spielcontainer sieht jetzt anders aus.

Anlässlich einer Projektwoche der Volksschule Lenk im Jahre 2002 entstanden zahlreiche Pausenspiele. Zur Aufbewahrung der Spiele schaffte die Gemeinde Lenk einen Baucontainer an und liess diesen in ein Spielgerät mit Strickleiter, Kletterwand, Sitzgelegenheit und einer Rutschbahn umwandeln. Wind und Wetter haben aber ihre Spuren hinterlassen. In den vergangenen Wochen erhielt der Spielcontainer zur Freude aller Schülerinnen und Schüler eine Auffrischung.

An dieser Stelle sei den Sponsoren Raiffeisenbank Obersimmental und Chaletbau Freidig AG für ihre grosszügige finanzielle Unterstützung herzlichst gedankt.

© SIMMENTAL ZEITUNG Letze Aktualisierung: 06.05.2010 Erschienen: 06.05.2010